
                        
 
 
 
Liebe Besucherinnen und Besucher der ABI Zukunft 2025 in Hildesheim, 
 
die Chancen, in eine vielversprechende berufliche Zukunft zu starten, sind so gut wie lange 
nicht. In einer Zeit, in der der Fachkräftemangel immer spürbarer wird, eröffnen sich für junge 
Menschen zahlreiche spannende Möglichkeiten.  
 
Die Entscheidung über den weiteren Bildungsweg oder den Einstieg ins Berufsleben ist dabei 
Herausforderung und Chance zugleich. Bei der Vielfalt der betrieblichen und universitären 
Möglichkeiten die richtige Entscheidung für einen gelingenden Berufseinstieg zu treffen, ist 
ganz sicher nicht einfach. Dementsprechend ist es hilfreich, sich frühzeitig mit den eigenen 
Talenten, Stärken und Wünschen zu befassen. Umso erfreulicher ist es, dass zur beruflichen 
Orientierung im Raum Hildesheim diverse Informationsangebote und Veranstaltungsformate 
existieren. 
 
Bei der ABI Zukunft geben zahlreiche Aussteller Einblicke in diverse Ausbildungsberufe, 
Praktika, Freiwilligendienste und Studienmöglichkeiten. Besonders freue ich mich über die 
starke Präsenz von Hochschulen, Unternehmen und Institutionen aus der Region, die dank 
betrieblicher bzw. akademischer Ausbildungsmöglichkeiten jungen Menschen Perspektiven 
hier vor Ort bieten. Hierzu zählt nicht zuletzt auch die Stadt Hildesheim selbst, die sich auch 
in diesem Jahr als attraktive Arbeitgeberin vorstellt.  
 
Abschließend danke ich den Organisatoren der ABI Zukunft und wünsche allen Beteiligten 
einen erfolgreichen Verlauf der Messe. Vor allem wünsche ich den teilnehmenden 
Schülerinnen und Schülern, dass sie nach dem Besuch der Abi Zukunft klarer in ihre berufliche 
Zukunft blicken können. Viel Freude beim Erkunden der zahlreichen Angebote! 
 

Mit herzlichen Grüßen 
 

Ihr 
 
 
 
 
 

Dr. Ingo Meyer 
Oberbürgermeister 

 
 
 


